

## はだのっ子未来づくりフォーラムの結果について

教育委員会では、平成20年度から児童生徒のいじめ防止の主体的な活動として「いじめを考える児童生徒委員会」を開催し、こども基本法の施行に伴い、令和5年度からは「こども未来づくり会議」として発展させ、法で示された子どもたちの意見表明権の確保を目指してきたところです。こうした積み重ねを踏まえ、令和7年度の市制施行70周年に向け、令和6年12月1日（日）には、初めての試みとして高橋市長にも参加をいただき「はだのプライド」を大きなテーマに、「はだのっ子未来づくりフォーラム」を開催しました。

### 1 日時

令和6年12月1日（日） 13時から16時15分まで

### 2 参加者

(1) 児童生徒委員	42名
(2) 教職員	44名
(3) 保護者	30名
(4) 地域（学校運営協議会委員）	15名
(5) その他（教育委員等）	22名
(6) 合計	153名



午前中の準備状況

### 3 内容

#### (1) 高橋市長とのパネルディスカッション

まちづくりをテーマに、高橋市長と代表児童生徒によるパネルディスカッションを行いました。子どもたちからの質問に対して、市長から秦野の魅力や子どもたちが暮らしやすくなるための取組について説明があり、真剣な眼差しで一生懸命にメモをする子どもたちの姿が多数見られました。また、パネルディスカッション後には中学校区ごとに大人を交えて市長の話を受けての感想を共有し、意識向上を図っています。



市長との記念写真

## (2) 未来づくり案の発表

ポスターセッションでは、中学校区ごとに今年度話し合いを重ねてきた明るい未来づくりのアイデアの発表を、自分の地区以外の参加者を対象に実施しました。参加者からは「ICTが進む世の中、人との関わりを今まで以上に意識していくことが大切。」や、「豊かな自然を守り続ける大切さを改めて感じました。」などのコメントが寄せられました。

### 【中学校区ごとの未来づくりアイデアのテーマ一覧】

本町	秦野の魅力をたっぷり詰め込んだレジャー施設
南	一日中遊べるまち in 秦野
東	人と関わる未来の秦野
北	私たちが描く秦野の未来
大根	学校の環境
西	住みやすいまち
南が丘	人口と暑さ対策
渋沢	楽しく学べる場所を作って優しい気持ちを育もう
鶴巻	小・中・地域とのつながりの輪

## (3) 中学校区別協議

ポスターセッション後には、中学校区ごとに自分たちの地区に住んでいる大人向けに、再度未来づくりのアイデアを発表し、「明るい未来づくりに向けて何が大切か。何ができるか。」をテーマに、子どもや大人、地域や先生などそれぞれの立場からグループ協議を行いました。

## (4) 総括

閉会式では、教育委員や学校運営協議会委員から講評をいただいた後、東中の安藤委員長から参加者へ「未来づくりについて、自分の事として捉えてもらい、これから自分ができることを考え、行動してほしい。」とのメッセージで会を閉じました。今後は市制施行70周年に向けた「はだのっ子未来づくり宣言」として市に提出する予定です。



中学校区ごとの発表の様子



協議の様子